



SRM e.V. Roland Müller, Bechsteinstr. 2, 80804 München

An die
Vereinsvorstände
des SRM e.V.

Geschäftsstelle

Roland Müller
Bechsteinstr. 2
80804 München

Tel. 0170 51 53 853
E-Mail skatroland@gmx.de

München, 23.02.2025

Einladung zur SRM – Mannschaftsmeisterschaft 2025

Liebe Skatfreunde,

zu unserer VG Mannschaftsmeisterschaft (Qualifikation zur Bayrischen Mannschaftsmeisterschaft)
am

Samstag, 12. April 2025 um 10.00 Uhr im Alten Service Zentrum,
Bahnhofstr. 4, **85386 Eching**, Tel. **089/3471420** laden wir ein.

Nur beim SRM gemeldete Clubmitglieder sind startberechtigt.
Die Mannschaften bestehen aus 4 Spielern und max. 1 Ergänzungsspieler, sie müssen alle Mitglied
in dem Verein sein. Es qualifizieren sich 50 % der teilnehmenden Mannschaften zur BMM.
Das Turnier findet nach der Spielordnung des SRM und den Regeln der Internationalen
Skatordnung statt. Gespielt werden **3 Serien** a 48 Spiele.

Startgeld: 73,00 € pro Mannschaft (incl. 3,- € Kartengeld und 2,- € Turnierkosten)
ist am Spieltag vorab in bar zu entrichten oder auf das Konto des SRM Postbank
IBAN DE 73 7601 0085 0112 8288 55 zu überweisen.

Verlustspielgeld: pro verlorenem Spiel 1,- €

Preise: Pokal/Urkunde für die Siegermannschaft, Geldpreise

Meldung: Thomas Degel Tel. 0176 45 50 71 16

E-Mail: spielleiterVG80@web.de

Meldeschluss: **Donnerstag, 10. April 2025, Nachmeldungen sind nicht möglich**

In jeder Serie kann einmal ausgewechselt werden. Der Ergänzungsspieler kann während der
1.Serie jederzeit eingewechselt werden. Zu den weiteren Serien kann zu Beginn der
Ergänzungsspieler bereits für einen anderen Spieler antreten, wobei dann der nicht angetretene
Spieler für diese Serie als Ergänzungsspieler angesehen wird und in der laufenden Serie jederzeit
eingewechselt werden kann. Die Spieler, die zur 1. Serie die Startplätze 1 – 4 einnehmen, müssen
während des Turniers immer auf diesen Plätzen starten, außer wenn Sie als Ergänzungsspieler
antreten.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen (§ 2.22 der Spielordnung des SRM).

Die Ergebnisse werden mit den Namen der Spieler in den Medien (u.a. Internet) veröffentlicht.
Jeder Teilnehmer ist damit einverstanden, falls nicht vor dem Turnier Einspruch erhoben wird.

Wir wünschen allen Teilnehmern einen angenehmen Spieltag und Gut Blatt.